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Warten wir's ab.

Bekanntlich liegt in jedem Gerücht ein Fünkchen Wahrheit.
Unbestritten, dass der Phaeton - so toll das Auto auch ist - ein finanzielles Desaster für den
Konzern ist - sprich ein Milliardengrab.

Und wenn das Modell schon im größten Markt für "Oberklassenfahrzeiuge" - den USA- wegen
Erfolglosigkeit zurückgezogen wurde, deutet das nicht grad auf eine euphorische Stimmung in
der Marketingabteilung hin.

Vielleicht hätten sich die Experten vor der Namensgabe für diesen Typ auch mal mit dem
Namen näher beschäftigen sollen.

In der griechischen Mythologie wollte Phaeton seinen Sonnenwagen über den Himmel lenken.
Leider geriet er in Panik und fuhr zu dicht an die Erde heran, so dass er Feuer fing. Zeus warf
seinen Donnerkeil nach ihm, um die Erde zu retten - und Phaeton stürzte ab.

Nomen est omen?

Gruß

Chris
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